

# Mülltrennung & Recycling

## Mülltrennung in unserem Headquarters

Jedes unserer Büros im Headquarters hat einen Papierkorb. Plastik- und Rest-/Biomüll wird in den Teeküchen entsorgt. So können wir pro Jahr 10.000 Plastikmüllbeutel sparen und ein ordnungsgemäßes Recycling sicherstellen.

## Mülltrennung in unseren Stores

In unseren Retail Stores werden Plastik, Papier und Restmüll getrennt voneinander entsorgt. In unseren Center Filialen erfolgt die Mülltrennung je nach Center-Vorgaben. Auch hier erfolgt eine Trennung von Plastik, Papier und Restmüll.



## Recycling in unserer Produktion

Wir arbeiten mit Lieferanten, die übrig gebliebene Stoffe, Verschnitte und überproduzierte Artikel recyceln, um aus den Materialien „neues“ Garn herzustellen. Dies reduziert Müll, schützt natürliche Ressourcen und ist ein bedeutender Schritt in Richtung Kreislaufwirtschaft.

# Waste & Recycling

## Waste Separation at our Headquarters

Each of our offices at our headquarters has a paper basket. Plastic and residual / organic waste is disposed of in the kitchenette. This saves around 10,000 plastic garbage bags per year and ensure proper recycling.

## Waste Separation in our Stores

In our retail stores, plastic, paper and residual waste are disposed of separately. In our center branches, waste is separated according to the center guidelines, which also follows segregation as plastic, paper and residual waste.



## Recycling in our Production

We work with suppliers who recycle leftover fabrics, cut-offs and over-produced articles to produce new yarn out of these materials. This reduces waste, protects natural resources and is an important step towards circularity.